

COMMUNICATION DE MGR L'ADMINISTRATEUR DU DIOCESE DE MONTREAL

Une lettre de Mgr l'archevêque de Montréal nous annonce que le Saint-Père a bien voulu dispenser de l'abstinence pour vendredi, premier jour de l'année 1909.

En conséquence, messieurs les curés sont priés d'avertir les fidèles qu'il est permis de faire gras ce jour-là.

Archevêché de Montréal, le 26 décembre 1908.

‡ ZOTIQUE, EV. DE POGLA V. G. ; Adm.

LA FETE DU PAPE A MONTREAL

AU jour même des grandes solennités du jubilé sacerdotal de Notre-Saint-Père le pape Pie X, le 16 novembre, par décision de Mgr l'administrateur, dans toutes les églises et chapelles du diocèse, au milieu d'un grand concours de peuple, nous avons eu la célébration religieuse du glorieux cinquantième avec grand'messe solennelle et *Te Deum*. Un mois plus tard, au lendemain de la fête patronale de notre Université Laval, exactement le 9 décembre au soir, dans la salle des promotions de l'Université, nous avons eu la célébration académique qui convenait. Le jubilé de Pie X, ce nous est une joie de l'enregistrer ici, a eu chez nous un solennel et vibrant écho.

Certes tous les papes sont grands aux yeux du croyant et tous sont par excellence prêtres de Jésus-Christ. A chacun, comme à Pierre, le premier de tous, le divin Maître répète le long des siècles : « J'ai prié pour toi, ô Pierre, afin que ta foi ne défaille point — Une fois converti, confirme tes frères » (1).

(1) S. Luc, xxii, 23.